

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (16/02/1970)

16 de febrero de 1970

Querido Paco:

Más sentimos Peua y yo no encontraros en Madrid... Estuvimos en el portal de vuestra casa.

Ya le puse dos letras a Aymá para decirle que busque el número de *Insula* o que le escriba a Cano para pedírselo. Desde que he regresado estoy metido en un trabajo del demonio sin contar que he perdido doce o trece kilos –si no son catorce– por cuenta de una diabetes, controlada, pero que los ingleses, tan amantes de la verdad, y que me la descubrieron, llaman "senil"; lo que como comprenderás me llena de alegría. No sé si habrás recibido las pocas líneas que te he puesto estos últimos tiempos, entre otras para felicitarte por tu tomo hermano del mío, en todos los sentidos. Tal vez debemos felicitarnos de que no los dejen entrar porque, a la larga, se venden más, en España, claro está.

Grandes abrazos de los dos para los dos.

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]